



Communiqué de presse

CONCERNANT LES PROPOS SEXISTES

La Grande Loge Féminine de France (G.L.F.F.), la plus importante des Obédiences Féminines dans le monde, réunissant 13 000 femmes de tous âges, de tous horizons, de toutes cultures dans un idéal de progrès, avec, pour objectif, de contribuer au perfectionnement de l'humanité déclare :

Les propos sexistes qui circulent depuis quelques jours confirment une tendance qui aboutit aujourd'hui dans notre pays, à sous-évaluer les violences faites aux femmes, à ne pas les entendre, à les banaliser, et, à ne pas les réprouver ni les sanctionner.

La Grande Loge Féminine de France très attachée aux valeurs humanistes et à la défense des Droits des Femmes, s'inscrit fermement contre ces modes de pensée archaïques et œuvrera sans relâche pour le respect absolu des Droits et de la Dignité de tout être humain.

Paris, le 27 mai 2011